

力いっぱいみこしを担ぐ「子どもみこし」

第42回くりやま夏まつり
(関連記事 18～19 ページ)



広報

くりやま 8

2017.8.1 VOL.1295

月号



国蝶オオムラサキ羽化

角田小・継立小で教室内羽化に成功。命の大切さを学びました。
ファール森観察飼育舎でも7月中旬に見ごろを迎え、多くの来場者を魅了していました。



編集担当者のひとりごと

▼今月の栗つ子だよりは各小学校から1人ずつということで、丸ごと1ページの構成になりました。うれしいことに「広報に名前載りたい」「写真載りたい」と取材に対して積極的な子どもたちが複数いました。掲載スペースの都合上全員を取り上げられませんが、これからも栗つ子だよりは続いていきますので楽しみにしていただきたいと思います。(熊谷)

▼夏まつりの取材に行ってきました。例年になく天候に恵まれた2日間でしたが、打ち上げ花火の写真はまたしても掲載に至らず撃沈。積極的に花火大会に向いて練習をしたいと思います。そんな中、松風2丁目の高野芳美さんからアロエに花が咲いているとの連絡が。ここからどうやって育てたら良いか教えてほしいとのことでした。私もアロエの花も今後の育成方針を考えていく必要があります。(田畑)

▼今年も「コカ・コーラファンデー@北海道」の取材に行きました。毎年、参加された皆さんの笑顔や頑張りに元気をもらっています。今年は創造力の高さに驚かされました。芸術的なものからアニメキャラクターものまであり、とても刺激を受けた1日でした。(杉本)



人のうごき

平成29年7月1日現在 ()内は前月比
人口 12,147人 (-18) 男 5,652人 (-10) 女 6,495人 (-8) 世帯数 5,926 世帯 (-9)

■次号「広報くりやま 9月号」の原稿締切は8月15日(火)まで
■提出先: 町総務課広報・防災・情報グループ ☎ 73-7501